

IPC celebra calidad de Lima 2019



Lima, 10 may (JIT) Andrew Parsons, presidente del Comité Paralímpico Internacional (IPC por siglas en inglés), se declaró satisfecho por los avances y el apoyo de autoridades de Perú de cara a la realización aquí de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos el año próximo.

«Estamos muy contentos por el contacto con los representantes de los países de América, y principalmente con las reuniones sostenidas con autoridades locales para la culminación de las obras y organización en tiempo», aseguró a **JIT** hoy tras finalizar la Asamblea General Extraordinaria del Comité Paralímpico de América.

El brasileño declaró que «los proyectos de esas citas están avanzando y el Comité Organizador está trabajando muy bien», en diálogo sostenido en el hotel Westin en jornada de cierre de importantes contactos del deporte para discapacitados con representantes de la sede de la sexta edición multideportiva.

Parsons lo reafirmó después de sostener encuentros con el presidente de este país, Martín Vizcarra, con Daniel Alfaro, ministro de Educación, y el titular del organismo deportivo, Oscar Fernández.

«Ellos están conscientes de que son eventos de gran oportunidad para el deporte y de cambiar la visión de la sociedad hacia la práctica física de las personas discapacitadas. Así que el próximo año tendremos unos Juegos increíbles», anunció quien dirige el IPC desde el pasado año en elección efectuada en Abu Dhabi.

«Tenemos todas las condiciones para realizar los mejores en la historia, aunque hay muchos temas por terminar. Estuve aquí en octubre pasado y se ha avanzado bastante. En cuanto a las obras estamos tranquilos, solo deben aumentar los profesionales con experiencia en estas citas para contribuir a elevar la organización», destacó sobre lo apreciado.

Parsons resaltó también los aportes de Lucha Villar, al frente de la asociación para discapacitados, y apoyo de otros países de Latinoamérica, como Cuba, para desarrollar los equipos de casa «porque son fundamentales para el éxito de las competencias».

Sobre la labor del IPC en este año, Parsons comentó sobre su gran comienzo con los Juegos Paralímpicos de Invierno en Sudcorea, sin embargo calificó de más importante una reunión en Madrid en septiembre con participación de todos los miembros afiliados, cuya razón principal será el sistema de gobernanza para planear los siguientes ciclos.

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE APC

Tras informe de los miembros del Comité Ejecutivo sobre las tareas a las que responden, incluida la presentación de la marcha de la ejecución del presupuesto del actual mandato desde marzo del 2017, el reporte del presidente y una información sobre la estrategia hasta el 2021, en la tarde se efectuó la elección del nuevo presidente.

La norteamericana Julie O'Neill resultó elegida en votación dividida 3-2 por el Comité Ejecutivo, en tanto el cubano Eduardo Montenegro mantuvo la vicepresidencia y como otros integrantes el colombiano Pedro Mejías, el ecuatoriano Bryan López y el nicaragüense Dionisio Celedón, este último de nueva incorporación.

Previamente, en votación entre 14 de los 33 países miembros de APC no resultó aceptada la candidatura del colombiano Julio César Ávila, porque según los estatutos debía ser con la mitad más uno de los sufragios, así que con el 6-8 en contra se debió ir a la siguiente instancia.

O'Neill, destacada nadadora de 45 años, es la secretaria general del Comité Paralímpico de Estados Unidos y mantendrá su cargo hasta los Juegos Parapanamericanos en el 2019.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/162029-ipc-celebra-calidad-de-lima-2019>



Radio Habana Cuba